
Gefragt ist gefragt...

Geschrieben von: DL
Samstag, 26. Oktober 2013 um 17:35

  

,... von Max Ammann (Schweiz) , 75, Gründer und erster Direktor  des
Springreiter-Weltpokals, in seiner letzten wöchentlichen Kolumne der Schweizer
PferdeWoche: 

        

  

  

Warum sinkt die Zahl und damit auch die Qualität der Reitsport-Journalisten in den
letzten zehn Jahren?

    

    

  

Warum haben die deutschen öffentlich-rechtlichen TV-Anstalten die
Europameisterschaften in Herning praktisch ignoriert?
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Warum ist das schwedische Tierschutzgesetz strenger als das des Weltverbandes (FEI)
mit möglichen Konsequenzen?
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